

Amenazan madres de desaparecidos políticos con movimientos masivos

Por Norma Gómez

Las madres que conforman el Movimiento Nacional en Pro de la Liberación de Presos, Perseguidos, Desaparecidos y exiliados políticos "Eureka", declararon tajantemente que el gobierno de Salinas de Gortari sostiene tres mentiras que son el Pronasol, la Comisión Nacional de Derechos Humanos y las Reformas Electorales, y de nueva cuenta responsabilizaron al gobernador de Chihuahua, Fernando Baeza Meléndez, de regresar a los desaparecidos porque "él se comprometió a hacerlo".

En rueda de prensa celebrada ayer a mediodía, las madres que pugnan por la liberación y aparición de sus hijos, encabezadas por Rosario Ibarra de Piedra y por Martha de los Ríos, dijeron que la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) no tiene funciones ejecutivas, ni autoridad y poder sobre dependencias y que hasta la fecha sólo se ha limitado a dar recomendaciones, pero no da soluciones.

Dicen que el movimiento no es político porque han llegado al acuerdo de retirarse, de Eureka en cuanto aparezcan sus hijos, "no importa que sea uno por uno", pero que no han visto voluntad política de las máximas autoridades sobre el destino de 55 desaparecidos políticos, de los cuales sólo 13 han sido devueltos.

Las "doñas", reiteraron que no quitarán el dedo del renglón y que habrá movimientos masivos para exigir a Salinas de Gortari haga cumplir sus promesas dadas en Chihuahua, de que investigaría la situación de los desaparecidos, así como que devolvería sus hijos a sus madres.

Hasta la fecha "no ha habido ningu-

Pronasol, CNDH y las Reformas Electorales, las 3 mentiras del sexenio: R. Ibarra



Rosario Ibarra de Piedra, dirigente del Grupo Eureka.

na respuesta ni de parte del presidente, ni del gobernador de Chihuahua, Fernando Baeza Meléndez, quien nos acompañó con Gutiérrez Barrios, prometiéndonos que daría respuestas satisfactorias, o sea, que devolvería los presos políticos". Consideraron que la Comisión Nacional de Derechos Humanos tiene un papel sumamente contradictorio y confuso, porque no da respuesta a las madres, que "estamos dispuestas a dejar el movimiento en cuanto salgan nuestros hijos o nos digan qué fue de ellos".